

Vicepresidente de Venezuela realiza visita de trabajo a Sudáfrica



Johannesburgo, 8 may (RHC) El vicepresidente ejecutivo de la República Bolivariana de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, llegó este domingo a Sudáfrica en visita de trabajo para relanzar la Agenda del Sur que impulsó el fallecido presidente venezolano Hugo Chávez.

La visita de Istúriz forma parte del propósito del gobierno del mandatario Nicolás Maduro de realizar un acercamiento a los países que integran el grupo Brics, integrado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica.

El programa de trabajo incluye una reunión en la sede del Congreso Nacional Africano con el liderazgo del partido gobernante y una visita de cortesía al presidente sudafricano, Jacob Zuma.

También tendrá conversaciones con su homólogo Cyril Ramaphosa, donde se espera aborden cuestiones de las alianzas económicas, en particular en el sector minero, farmacéutico y turístico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92825-vicepresidente-de-venezuela-realiza-visita-de-trabajo-a-sudafrica>



Radio Habana Cuba